

## 第 1810 回例会報告

令和5年 12 月 21 日(木)晴

### 会長告知 萩田 均

楽しい充実の奉仕とクリスマス、冬至に思う

今日は楽しいクリスマス例会です。家族、つつじヶ丘の子供たちと共に祝いましょう。世界ではこの日に合わせ慈善の奉仕をする習慣があります私達もロータリー精神で、先日のフィリピンセブ島での火災被害に心を寄せようと存じます。詳細は国際奉仕委員会からお伝えされます。

明日は冬至です。ご存じの通り1年の中で一番昼間の短い日です。ここから陽が復活し、春に向かいます。夕方、太陽の沈むのが一番早い時間、また、朝の日の出るのが一番遅い時間ではないことをご存じでしょうか、私は空ばかり見ているので気が付きました。夕方、一番早く日が沈むのは冬至の2週間ほど前の12月5日、一番遅い日の出は、やはり冬至の2週間ほど後の1月9日です。総じて冬至の昼間が一番短いということです。もうひとつ 関連して太陽と地球の話です。太陽と地球の距離は一定ではありません。太陽と地球が一番近い日は1月4日、一番遠い日は7月4日です。その差は3%ほどではありますが、距離に差があります。近いのに寒く、遠いのに暑いということです。

この席で つつじヶ丘学園にパソコンの贈呈を行います。地区の青少年基金 20 万円を使用して2年目の継続贈呈です。川瀬園長先生、有効にお使いください。

### ◆幹事報告◆連絡事項 幹事 望月 勉

今日は今年最後の例会です。次回は来年1月11日となります。11時に大社秋宮集合、記念の集合写真撮影の後11時半から祈祷となります。その後、速やかにマリオに移動をお願いします。12時半から金子ゆかり諏訪市長の新春卓話がございます。時間厳守でお願いします。



皆様、どうぞ良いお年をお迎えください

### 【出席報告とニコボックス】

次回例会で報告いたします

### ◇委員会報告◇

国際奉仕委員会 委員長 北原数也  
12月13日、フィリピンのLapLap市で大規模火災が発生しました。住宅600棟が焼け、住民2万人近くが被災したということです。そのため、急遽持ち回り理事会で承認していただき、本日クリスマス例会という場ですが、先ほど受付でお見舞金を募らせていただきました。

皆様の温かいお気持ちで、10万円を集めることができました。早速、西澤工業さんを通じてお渡しいたします。ご協力ありがとうございました。

<国際奉仕委員会>



### ◇今年最終の例会内容◇

クリスマス(家族・つつじヶ丘学園参加)

懇親例会担当クラブ奉仕委員会

ワジュール マリオ 受付18時 礼拝堂18時30分

受付担当風景



礼拝堂(開会式会場)



会長卓話



幹事報告



セブ支援依頼



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 諏訪湖ロータリー活動方針

「ロータリー 新たな一歩」

参加者によるクリスマスソング斉唱



参加者風景抜粋



つつじが丘学園へパソコン贈呈



ギター演奏（ギタリスト 矢野修様）



入会見込者特別参加（高山会員紹介 五味弾様あいさつ）







集合記念写真はグループラインに掲載しました。  
クラブ会報・雑誌広報委員会